

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Las empresas del Campo de Montiel contarán con una ayuda extra del 20% al tratarse de una zona ITI (Inversión Territorial Integrada)

El pasado 6 de Octubre en la Casa de Cultura-Alhóndiga ha acogido la presentación del Adelante Inversión, Financia Adelante y Plan de Retorno del Talento Juvenil. Ayuntamientos y sector empresarial del Campo de Montiel han conocido los detalles de un programa que da respuesta a las necesidades técnicas y financieras de empresas y emprendedores que quieran invertir en la comarca.

El alcalde, Antonio Ruiz Lucas, ha sido el encargado de abrir el acto en el que han intervenido Vicente López, Jefe de Servicio de Incentivación Empresarial en Ciudad Real; Florentino Asensio, Jefe de Negociado de Incentivación Empresarial en Ciudad Real y Ricardo Calzado, representante del Instituto de Finanzas de Castilla-La Mancha.

En la Jornada se han conocido los detalles de la línea de ayudas del Plan Adelante Inversión, uno de los ejes del Plan estratégico de fortalecimiento empresarial de Castilla-La Mancha (2016-2019), que pretende fomentar la inversión y mejorar la productividad empresarial en Castilla-La Mancha, con la creación de empleo de calidad a través del fortalecimiento del tejido empresarial.

“Al tratarse de una zona ITI (Inversión Territorial Integrada), las empresas que inviertan en la comarca del Campo de Montiel, y que soliciten subvenciones dentro del Plan Adelante, se beneficiarán de un 20% más de ayuda”, ha señalado Vicente López.

Por su parte, Ricardo Calzado ha desglosado las ventajas



Un momento de la conferencia en la Alhóndiga

del programa Financia Adelante, que a través del Instituto de Finanzas de Castilla La Mancha, “ofrece financiación pública para todos aquellos proyectos viables con sede en Castilla-La Mancha, que sean generadores de empleo y de riqueza”.

Por último, las empresas del Campo de Montiel han conocido el Plan de Retorno del Talento Joven, que incluye ayudas para contratar a jóvenes menores de 35 años que se marcharon fuera de España, así como para aquellos jóvenes que quieran emprender y montar sus empresas en la región.

La Fundación Pepe Buitrago y Datos Negros inauguran ‘Correlaciones’ La muestra permanecerá abierta al público del 7 de octubre al 30 de noviembre

El Centro de Holografía y Artes ‘Datos Negros’ inauguraba el pasado sábado el Proyecto Correlaciones. Una muestra donde podemos encontrar propuestas de arte de acción como El Paseo de Analía Beltrán i Janés y Desplazamiento Circular, de Ana Matey; instalaciones como Dibujos en el Agua. Bol, botellas y textos, de Luís Camnitzer; El Arconte, de Avelino Sala o Dentro de las Normas de Isidoro Valcárcel. ; fotografías como Se equivocó la paloma, José María Guijarro; experiencias de poesía y sonido como Phono Sonus, de Víctor López; otros formatos como Buy the rumor, sell the news, de Asunción Molinos Gordo o El ocaso de los estados nación, de PSJM. El músico Suso Sáiz sorprendió a los asistentes con su trabajo Polifonías y Contradicciones.

Los trabajos que se presentan no reproducen “la realidad”, tampoco reproducen su reflejo, quizá podrían ser “la realidad” de ese reflejo y desvelar datos ocultos de dicha realidad generando nuevas preguntas que nos lleven a conocer, des-conocer y re-conocer.

El Centro de Holografía y Artes Datos Negros es un espacio permanente de holografía y artes en el entorno rural, un espacio abierto para el pensamiento y la acción que invita a configurar y modificar los procesos de investigación y producción artística con la intención de promover la acción cultural y el arte actual.

La Fundación Pepe Buitrago promueve el Centro Datos Negros. La Fundación es una institución de carácter privado, independiente y sin ánimo de lucro, inscrita en el Registro de

Fundaciones, que asume como argumento clave de su compromiso la atención a la holografía, a la creación contemporánea y a la transferencia del conocimiento en favor de la ciudadanía.



Artistas participantes en la exposición

Cenforade

Centro de Formación Avanzada y Empleo

Centro acreditado e inscrito nº 26.680
Acreditación de formación online nº 80/00000048

empleocastillalamancha
AGENCIA DE COLOCACIÓN

Agencia de colocación autorizada por el SNE nº 070000061 CURSOS HOMOLOGADOS

Especialidades TPC- Prevención

Inglés Cambridge

Certificados de profesionalidad

Formación online homologada

Formación profesional para el empleo

Formación programada gratuita para empresas

Cursos gratis para desempleados

www.cenforade.com

C/ Carros, 58
Tfno. 926 361 716
e-mail: info@cenforade.com
VVA. DE LOS INFANTES
(Ciudad Real)